



**STANDAR OPERASIONAL PROSEDUR
LEMBAGA PENJAMINAN MUTU INTERNAL
STIKes Panti Waluya Malang**

No. Dok	:	SN.DIKTI/A/SOP- SPWM/06.93
Tanggal	:	11-01-2019
Revisi	:	0
Berlaku	:	11-01-2019

PROSEDUR PERAWATAN LABORATORIUM KOMPUTER MIK

Digunakan untuk melengkapi	:	No. Standar SN.DIKTI/A/SPWM/06.21	Judul standar Standar Pengelolaan Laboratorium dan Instrumentasi Prodi MIK
----------------------------	---	---	--

Proses	Penanggung Jawab			Tanggal
	Nama	Jabatan	Tanda Tangan	
1. Perumusan	Ns. Ellia Ariesti, M.Kep	Waket I		11-12-2018
2. Pemeriksaan	Maria Magdalena Setyaningsih, Ns.Sp.Kep.Mat	Ka STIKes		17-12-2018
3. Persetujuan	Ns. Emy Sutiyasih, S.Kep., M.Kes	Ka.Senat		23-12-2018
4. Penetapan	Sr. Lusiana Riyanti, Misc	Ka. Yayasan		11-01-2019
5. Pengendalian	Wisodhanie Widi A., S.KM., M.Kes	Ka. LPMI		11-01-2019



**STANDAR OPERASIONAL PROSEDUR
LEMBAGA PENJAMINAN MUTU INTERNAL
STIKes Panti Waluya Malang**

No. Dok	:	SN.DIKTI/A/SOP- SPWM/06.93
Tanggal	:	11-01-2019
Revisi	:	0
Berlaku	:	11-01-2019

Tujuan Prosedur	:	Prosedur ini dibuat Sebagai acuan penerapan langkah-langkah untuk mengurangi kerusakan pada komputer sehingga terpelihara dengan baik sesuai dengan isi Standar Pengelolaan Laboratorium dan Instrumentasi Program Studi DIV Manajemen Informasi Kesehatan STIKes Panti Waluya Malang
Ruang Lingkup dan Penggunaannya	:	Prosedur ini berlaku untuk semua petugas yang terkait dengan Standar Pengelolaan Laboratorium dan Instrumentasi Program Studi DIV Manajemen Informasi Kesehatan
Standar	:	Standar Pengelolaan Laboratorium dan Instrumentasi Program Studi DIV Manajemen Informasi Kesehatan
Definisi Istilah	:	<ol style="list-style-type: none">1. Laboratorium adalah tempat melakukan aktifitas yang berbentuk pengembangan peralatan yang digunakan untuk menunjang proses pembelajaran, yaitu analisis, diskusi ilmiah, pengembangan ilmu pengetahuan baru melalui serangkaian debat ilmiah yang ditunjang oleh tersedianya referensi mutakhir, serta pengembangan metode, perangkat lunak, peraturan, dan prosedur praktikum2. Perawatan komputer adalah suatu cara dalam merawat Perangkat komputer dengan tujuan agar komputer dapat terpelihara dengan baik, baik hardware maupun software sehingga dapat berjalan dengan maksimal dan membantu dalam pelayanan.3. Pemeliharaan Sistem Operasi Komputer adalah pemeliharaan atau pengecekan perangkat lunak komputer atau software yang bertugas untuk melakukan kontrol dan manajemen perangkat keras dan juga operasi-operasi dasar sistem, termasuk menjalankan software aplikasi seperti program-program pengolah data yang bisa digunakan untuk mempermudah kegiatan user.
Prosedur	:	<ol style="list-style-type: none">1. Kepala Laboratorium berkoordinasi dengan divisi Teknologi Informasi / IT dalam perawatan laboratorium komputer dalam menunjang pembelajaran pada program studi2. Petugas melakukan pengecekan terhadap keluhan atau kebutuhan yang disarankan oleh kepala laboratorium MIK3. Petugas membuka komputer dan membersihkan hardware komputer dengan alat pembersih serta mengecek apakah ada kerusakan pada hardware/software/Sistem Operasi4. Petugas memberikan arahan kepada user / pemakai untuk selalu turn off komputer dalam setiap kali mematikan komputer5. Petugas memberikan arahan kepada user / pemakai

	<p>selalu memutuskan aliran arus listrik yang ke komputer setiap kali pulang kerja.</p> <p>6. Petugas melakukan pemeliharaan komputer dan sistem operasi komputer 2 bulan sekali dan melakukan perbaikan apabila sewaktu waktu ada kerusakan mendadak.</p> <p>7. Petugas mendokumentasikan kegiatan pada form hasil pemeliharaan komputer dan juga form pelaksanaan pemeliharaan komputer</p>
Penanggungjawab	: Kepala Laboratorium, Laboran dan Divisi IT STIKes Panti Waluya Malang
Diagram Alur Prosedur	<p>: Kepala Laboratorium berkoordinasi dengan divisi Teknologi Informasi / IT dalam perawatan laboratorium komputer dalam menunjang pembelajaran pada program studi</p> <p style="text-align: center;">↓</p> <p>Petugas melakukan pengecekan terhadap keluhan atau kebutuhan yang disarankan oleh kepala laboratorium MIK</p> <p style="text-align: center;">↓</p> <p>Petugas membuka komputer dan membersihkan hardware komputer dengan alat pembersih serta mengecek apakah ada kerusakan pada hardware/software/Sistem Operasi</p> <p style="text-align: center;">↓</p> <p>Petugas memberikan arahan kepada user / pemakai untuk selalu turn off komputer dalam setiap kali mematikan komputer</p> <p style="text-align: center;">↓</p> <p>Petugas memberikan arahan kepada user / pemakai selalu memutuskan aliran arus listrik yang ke komputer setiap kali pulang kerja.</p> <p style="text-align: center;">↓</p> <p>Petugas melakukan pemeliharaan komputer dan sistem operasi komputer 2 bulan sekali dan melakukan perbaikan apabila sewaktu waktu ada kerusakan mendadak.</p> <p style="text-align: center;">↓</p> <p>Petugas mendokumentasikan kegiatan pada form hasil pemeliharaan komputer dan juga form pelaksanaan pemeliharaan komputer</p>
Catatan	: -
Dokumen Terkait	: 1. Standar Pembelajaran 2. Standar Pengelolaan Laboratorium dan Instrumentasi

	Seluruh Laboratorium 3. Standar Pengelolaan Laboratorium dan Instrumentasi Prodi MIK 4. Formulir Evaluasi Perawatan Laboratorium Komputer MIK
--	---